



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes - Lunes 16 de Septiembre de 2024 - N.º 1942



## **PROGRAMA “MITA Y MITA”**

**Nueva inauguración este miércoles en barrio “Prefectura Naval Argentina” a las 20 horas.**

**Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.**



## 13 de Septiembre

1976 - El gobierno militar llevó adelante el operativo conocido como la Noche de los Lápices que consistió en la desaparición física y la tortura de siete estudiantes secundarios de La Plata que luchaban por un boleto escolar de precio preferencial (que el gobierno había suprimido)

1953 El Pato fue declarado deporte Nacional por el decreto 17.468. Se juega entre dos equipos de cuatro jinetes cada uno. Los jugadores deben introducir una pelota de cuero con seis manijas dentro de un arco con una red de un metro de circunferencia en la punta.

1826 Es la fecha de la ultima notica que la historia recoge del valiente gaucho de Güemes Coronel Mariano Morales. Participó en las Guerras de la independencia, luchando contra los realistas con golpe de audacia y temeridad, a tal punto que sus acciones llegaron al ámbito popular aureoladas de leyenda y convirtiéndolo en un ídolo guerrero popularizado con el mote de “el costeño”.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## PROGRAMA “MITA Y MITA”

Nueva inauguración este miércoles en barrio “Prefectura Naval Argentina” a las 20 horas.



Mariano Hormaechea  
@marianohormaech

Queridos vecinos! Los invitamos el día Miércoles 18 de Septiembre a una nueva inauguración del Programa "Mita y Mita".  
Dirección: Calle Mantilla, entre Pago Largo y Yapeyú. Barrio Prefectura Naval Argentina. Horario: 20:00 hs.  
¡Los esperamos!



El intendente Mariano Hormaechea desde sus redes oficiales invita a los vecinos a participar de la

inauguración del pavimento en hormigón armado realizado por medio del Programa “Mita y Mita”, en la calle Mantilla, entre Pago Largo y Yapeyú, del barrio “Prefectura Naval Argentina”.

En la invitación expresa: “¡Queridos Vecinos! Los invitamos el día miércoles 18 de septiembre a una nueva inauguración del Programa “Mita y Mita”.

Dirección: Calle Mantilla, entre Pago Largo y Yapeyú. Barrio: Prefectura Naval Argentina. Horario: 20 horas.

¡Los esperamos!”

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

---

## CAMPEONATO NACIONAL DE HOCKEY

Del 20 al 22 de septiembre Goya será sede del torneo en las categorías Sub 16 y Sub 17 en Damas y Caballeros.



El escenario de la competencia será la cancha Municipal de Hockey de césped sintético ubicada en barrio “Los Eucaliptos”.

El presidente de la Liga Goyana de este deporte Diego Salvetti dio a conocer los detalles del campeonato, la elección de nuestra ciudad para ser la sede nacional, el posicionamiento alcanzado por el deporte y sus jugadores en el hockey social. Asimismo, agradeció el apoyo y acompañamiento de la Municipalidad de Goya.

### ES EL RESULTADO DE LA PERSEVERANCIA

En diálogo con Radio Ciudad, el dirigente estimó: “Estamos ultimando los detalles, nos pone contentos por poder ser sede de este Torneo Nacional de Hockey”.

“Venimos trabajando desde hace más de 10 años, en las últimas temporadas nos afianzamos en la Federación del Hockey Social, lo que nos permitió posicionarnos. A partir de la obtención de nuestra cancha, sumando las excelentes performances logradas, nos dio la ocasión de hacer una convocatoria a jugadores para las selecciones nacionales de varones y mujeres. Para continuar avanzando, el año pasado, con el torneo regional (Región NEA) clasificatorio para un nacional. Al cumplir con todas esas expectativas nos motivó postularnos a realizar el torneo nacional sub 16 y sub 17 en damas y caballeros, siendo designados para desarrollar este fin de semana dicho torneo”, relató.

### 20 DELEGACIONES DE TODO EL PAÍS

El presidente de la Liga de Hockey comentó: “Tendremos la presencia de 20 delegaciones de todo el país que se albergarán en distintos hoteles y hospedajes de la ciudad. Será el arribo de una importante cantidad de personas apasionadas por el deporte, un fin de semana movido para la



ciudad, teniendo en cuenta la fiesta de los estudiantes”.

“Un dato para ilustrar: la delegación más lejana es la de Neuquén, ellos parten el miércoles para arribar descansados a Goya y poder competir en el certamen”, acotó Salvetti.

### **UNA COMISIÓN, UN GRAN EQUIPO**

Sobre las funciones y modalidad de trabajo de la Liga, indicó: “La Comisión es un gran equipo, cada uno tiene asignado una tarea específica para el despliegue de la logística necesaria para lograr este objetivo, con el acompañamiento y apoyo de la Municipalidad, de la Dirección de Deportes y de la Subsecretaría de Salud, que con recursos humanos y el móvil brindarán la atención necesaria a los deportistas. El agradecimiento especial a Alejandro Lago”, agregó.

### **VIERNES A DOMINGO A PURO HOCKEY EN GOYA**

En relación a la modalidad del torneo, explicó: “El campeonato da inicio el viernes 20 a las 8 horas y se extiende hasta el domingo 22 después de las 18 horas. Los participantes son equipos ganadores en cada liga, campeones; presentada la confirmación de participación es el momento de preparar el fixture para determinar los horarios de cada encuentro, a través de los sorteos de los grupos. Es clasificación por grupo,

cruce de grupos, semifinal y final, con acceso libre y gratuito para el público para que puedan asistir, acompañar y observar este nivel de juego”.

### **LOS CAMPEONES VIENEN A REVALIDAR TÍTULOS**

“La última campeona nacional en damas es Moreno, vienen a revalidar su título, en varones es la Liga Posadeña, tendrán el mismo interés de mantener esa condición, campeón nacional de hockey. El beneficio para el campeón es la mayor posibilidad de enviar a sus jugadores a la Selección Nacional, un extra para que los entrenadores puedan valorarlos para incluirlos al seleccionado nacional. Para graficar: en noviembre, en Mendoza existe una competencia internacional, allí los cuerpos técnicos de las selecciones nacionales pueden valorar a esos deportistas”.

### **ACCESO LIBRE Y GRATUITO**

Al final de la entrevista radial, Diego Salvetti recordó: “Reitero la invitación a los aficionados, al público en general a este torneo nacional a realizarse en nuestra ciudad, en nuestra cancha Municipal de césped sintético, el viernes desde las 8 horas con una competencia de gran nivel. Con estas 20 delegaciones que conforman el torneo, es una excelente ocasión con entrada libre y gratuita”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

---

### **FERNANDO VALLEJOS**

## **“ESTAMOS RESPONDIENDO CON ACCIONES DIRECTAS”**

**El director de Tránsito Fernando Vallejos dejó sus consideraciones sobre la reunión con los vecinos de la zona sureste el pasado viernes, comentó sobre los controles durante el fin de semana, y anunció sobre los dispositivos de seguridad en la próxima estudiantina.**



### **FELICITACIONES A LA ASOCIACIÓN DE BÁSQUET Y A LOS JUGADORES**

El funcionario municipal, antes de tratar los temas analizados con los vecinos, evaluó el campeonato obtenido por la selección goyana de básquet U17. “Las felicitaciones a nuestros jugadores de esa categoría, al técnico de la selección goyana,



derrotando a un clásico rival, la asociación de Capital, el reconocimiento a nuestra Asociación de Básquetbol por el desafío y la responsabilidad de organizar este torneo provincial”.

### **CONTROL DE TRÁNSITO Y DISPOSITIVO PARA LA ESTUDIANTINA**

Vallejos indicó: “Estamos preparados para el control, todos los fines de semana tenemos variada actividad. El fin de semana asistimos para la prevención y control en un encuentro de motos desarrollado en el predio de la Fundación (Ex Massalin); nos estamos preparando para la estudiantina que se hace en el predio Costa Surubí y en el de la Fundación, tendremos presencia y asistencia en esos lugares, nos estamos organizando para ese evento de los estudiantes”.

El funcionario anticipó cómo será la tarea en la estudiantina: “Haremos una tarea de prevención en la cercanía de la avenida Alem, también dentro de las instalaciones con la distribución de folletería, de contacto con los jóvenes haciendo hincapié en el uso del casco, los jóvenes en su gran mayoría se movilizan en moto por eso estamos organizando esa tarea”.

### **REUNIÓN CON LOS VECINOS**

El director de Tránsito en relación a la reunión en el barrio Juan XXIII, analizó: “Se retomaron las reuniones con los presidentes barriales, he acompañado al intendente Mariano Hormaechea, como lo hicieron otros funcionarios. Son importantes estos encuentros, los presidentes de los consejos vecinales llevan las inquietudes y necesidades de sus vecinos, buscando respuesta a esos planteos realizados, ante las solicitudes que compete a nuestra área. Desde esta mañana estamos respondiendo con acciones directas”, precisó.

### **CUESTIONES PLANTEADAS**

Más adelante reseñó: “Se plantean varias cuestiones. Ante la inauguración de muchas cuadras con asfalto, es la necesidad de hacer bajar un mensaje común: el cuidado de la integridad física, la vida, el uso obligatorio del casco, es un tema recurrente pero necesario de conversar con los referentes barriales sobre esta realidad, el respeto de las normas de tránsito, el uso del casco, de allí que considero que este tipo de reuniones son muy positivas”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

---

## **CÓDIGO DE CONVIVENCIA**



Consultado el director de Tránsito Fernando Vallejos sobre el Código de Convivencia, expresó: “He trabajado en la elaboración del proyecto, mantenido varias

reuniones, es una demanda de la sociedad para regular muchos casos no contemplados, o que necesitaban actualización. Se hace indispensable para ordenar horarios, funcionamiento, está relacionado a la actividad nocturna, respondiendo a las necesidades de los vecinos y aquellos empresarios que invierten en los lugares de la noche. Es positivo y se hace necesaria la regulación, por eso entiendo que requiere el tratamiento en el recinto de sesiones del Concejo Deliberante”.

### **BÚSQUEDA DE ALTERNATIVAS**

Vallejos explicó: “Vale mencionar que se ha trabajado para localizar un posible lugar. El estado municipal no



cuenta con sitios disponibles, no se pudo conseguir desde el sector privado, hoy están dadas las condiciones para adecuarlas, modificar con una serie de requisitos que deberán cumplimentar los empresarios de ese sector. Se trabaja bien al respecto, saldrá una norma que regule, aclare y contemple las necesidades de los vecinos, de los propietarios que invierten, que generan recursos, fuentes de trabajo.

Es importante en este contexto económico que transitamos”.

Al final, Fernando Vallejos especificó: “La idea es regular atendiendo a todas las necesidades, por eso se han mantenido reuniones con todos los actores, para lograr la mejor ordenanza posible”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## **PROGRAMA MITA Y MITA UN ESTÍMULO PARA LOS VECINOS**

**El director de Consejos Vecinales destacó la importancia del programa Mita y Mita, no sólo para pavimento, cordón cuneta, sino para algunas obras específicas de los barrios. Comentó además la necesidad de regularizar la situación de los consejos vecinales.**



El funcionario detalló: “Nosotros, en los proyectos que presentan para sus barrios, sugerimos que pueden adoptar el método del “Mita y Mita”. Hay comisiones que vienen con este planteo, adquieren los materiales y el municipio la mano de obra, o viceversa, ellos ponen la mano de obra y el municipio los materiales. Este caso lo estamos llevando a cabo con el barrio Ñanderoga para la confección del cartel de su espacio. Otra recomendación a los presidentes es hacer expediente para estos planes para el barrio respectivo”.

### **EL CONSEJO VECINAL DEBE PRESCINDIR DE LA POLÍTICA PARTIDARIA**

Sobre la decisión de los vecinos para conformar su consejo vecinal, Casco aseguró: “La política presente es la institucional, social, lo que no debe entrometerse es la política partidaria. Desde el inicio del armado de su comisión, cada uno tiene sus propias convicciones o adhesión a un espacio, no podemos pretender que todos los barrios sean de un color político, por eso nosotros impulsamos, incentivamos a trabajar

por el bienestar de los vecinos. Se debe gestionar con el intendente de turno, eso hablamos con los vecinos, nosotros recorremos, escuchamos a los vecinos, el propio intendente hace esas caminatas para conocer sus inquietudes, esto es lo saludable para cada barrio, una comisión que es o debe ser pluralista”.

### **REGULARIZACIÓN DE LAS COMISIONES BARRIALES**

Casco señaló: “En la Casa de la Cultura hicimos una reunión con todos los presidentes, referentes barriales, comisiones barriales, para informar que deben regularizar sus consejos, poner los papeles al día. El plenario es el reflejo de la manera de conducirse; deberán convocar a una asamblea anual a los vecinos, esto contribuye a la regularización, incluso ante el plenario para decidir con voz y voto. Es sencillo: los derechos te hacen contraer obligaciones, sobre estos temas hablamos en la Casa de la Cultura”.

“En los próximos días el barrio Santa Catalina llamará a su asamblea, y el Costa Paraná atraviesa la misma situación (hoy está acéfala la comisión). Empezarán a normalizarse estas comisiones”, destacó.

### **PROGRAMA “MITA Y MITA”: CORDÓN CUNETA**

Consultado el director de Consejos Vecinales sobre las obras de cordón cuneta en el programa “Mita y Mita”,



señaló: “Las obras de cordón cuneta del programa Mita y Mita, fue de la misma manera, 100 cuadras de asfalto y 100 cuadras de cordón cuneta, presentado en el inicio de la Administración de Mariano Hormaechea para sus 4 años de gestión. En el caso de cordón cuneta se han otorgado 27 turnos y estamos en el número 17, faltarían 10 para terminar. Nos estamos adelantando, estimo que concluiremos antes de ese plazo, por eso pensamos que en los próximos meses el intendente presentará el nuevo programa Mita y Mita, eso es muy bueno para la administración, concluir antes de lo previsto, esto es porque se han hecho bien las cosas”, aseguró.

Al final de la entrevista José Casco explicó: “En el barrio Virgen de Lourdes mantuvimos una reunión, donde con turno asignado los vecinos no han avanzado en la adquisición del cemento. La nueva presidente se informó, convocó a los vecinos, incentivó e impulsó para darle continuidad a ese proyecto. Ahora están en esa etapa, pero no son cuadras nuevas, son parte del turno otorgado. La vecina se propuso estimular para dar cumplimiento al programa fijado para ese barrio”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## 80° ANIVERSARIO DE LOS BOMBEROS VOLUNTARIOS DE GOYA

Tras el acto de recordación de la creación de la Asociación y Cuerpo Activo de Bomberos Voluntarios, el intendente Mariano Hormaechea dejó su apreciación en relación a la función y asistencia de los servidores públicos.



### UN EJEMPLO A SEGUIR

El intendente municipal afirmó: “Es muy bueno acompañar a nuestros bomberos voluntarios, son parte de nuestra historia, son una institución modelo, ejemplos a seguir. Vemos su labor cotidiana, no solo en la de apagar incendios, sino la solidaridad, asistencia para colaborar con la ciudad, con las contingencias climáticas, lluvias, sequías. Reitero: son un ejemplo a seguir, por eso sostengo, es donde debemos mirarnos para reflejarnos, tratando de estar cerca de Edgardo “Yayo” Scófano, todo el equipo, la comisión, los bomberos, muchos ciudadanos comprometidos para ser parte de esa comisión, personalidades civiles, profesionales. Lo manifestaba el director de Defensa Civil de la Provincia, Eulogio Márquez, es la entidad madre, ejemplar, donde han

salido funcionarios que han participado incluso a nivel nacional. Nos debe llenar de orgullo a los goyanos, debemos seguir trabajando juntos, porque las acciones son formidables”.

### SEGUNDO CUARTEL DE LOS BOMBEROS

Sobre la aprobación de la cesión de un espacio en el Parque Industrial, sostuvo: “Es parte de un proyecto que nos comprometimos al asumir la administración, nuestra ciudad ha crecido, es parte de un esquema de trabajo, de un proyecto dentro del Parque Industrial para que los bomberos puedan dar agilidad, rapidez al servicio que realizan. Cruzar toda la ciudad dificulta con ese propósito”

“Nosotros elaboramos ese proyecto, presentamos al HCD, el concejo aprobó, ahora viene la otra etapa: trabajar en la infraestructura para que se puedan instalar los bomberos en ese espacio, con todo su equipamiento y trabajar desde allí”.

Al final de la entrevista Mariano Hormaechea comentó: “El gobernador está al tanto del tema, está incluida en la agenda, llevará su tiempo, es una inversión importante,



estamos en una situación compleja en el aspecto económico, pero vamos a trabajar en conjunto con el Gobierno Provincial. Nosotros desde acá aportaremos según nuestras posibilidades. Los bomberos tienen su solidez para acompañar este

proceso de iniciar las obras de infraestructura para instalarse en ese espacio”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## IPS

**El interventor del IPS Héctor López comentó sobre el reclamo de Corrientes por la deuda que mantiene ANSES con la provincia.**



“Estamos muy bien encaminados en relación a la deuda con ANSES, tenemos esperanza que llegue a buen término” aseguró Héctor López. En declaraciones radiales el funcionario del Instituto de Previsión detalló sobre las reuniones mantenidas en Buenos Aires, garantizó el pago a los jubilados y pensionados provinciales, adelantó sobre las gestiones rumbo a la digitalización de la Jubilación ordinaria, y aseguró que todos los trámites son gratuitos, no existen gestores por parte de la entidad previsional.

### REUNIÓN CON ANSES Y AUDITORÍAS

El interventor del IPS detalló: “Nosotros mantuvimos hace unos 5 meses reunión con la ANSES para interiorizarnos, ambos, sobre el tema de la deuda. Nos encontramos que la Caja está más atrasada con la asistencia financiera hacia la provincia de Corrientes. Lo primero que hicimos fue solicitar que vengan a auditar desde el 2017, vinieron, estamos coincidiendo del año 2018, enviamos documentación requerida del año 2019, y preparando 2020. Aguardamos la respuesta del monto consolidado de los años 2017 y 2018, estamos con los papeles a disposición de ANSES para avanzar. La idea nuestra es llegar incluso al 2023. Estamos prácticamente finalizando el 2024, tenemos muchas

esperanzas de que esto llegará a buen término”.

### RECLAMO DE LAS PROVINCIAS

El funcionario sostuvo: “Este es un reclamo que vienen haciendo todos los gobernadores, nos corresponde por Ley. El gobernador en Buenos Aires, ante las máximas autoridades nacionales reiteró esta deuda, en el mientras tanto es bueno resaltar el esfuerzo desde el Gobierno de la Provincia para los beneficios a nuestros jubilados, en el último incremento para el sector activo, de manera proporcional llega a nuestros jubilados y pensionados. De la misma forma ocurre con el pago de los pluses”.

### CORRIENTES POSTERGADA, DISCRIMINADA

En el diálogo radial consideró: “Todo lo que se ha originado fue una falla en la comunicación, nosotros semanalmente mantenemos contacto con ANSES, estamos tranquilos porque tenemos todos los documentos a disposición de los requerimientos a nivel nacional. Debemos ser claros ante nuestra solicitud, cuando asumieron las nuevas autoridades nacionales requerimos que hagan las auditorías necesarias, primero a nuestra provincia, porque Corrientes siempre fue postergada, la más discriminada desde el 2017. Vinieron e hicieron ese trámite, estamos en el buen camino, esperamos se concrete en el menor tiempo posible por el esfuerzo que realiza el Gobierno de Corrientes para cumplir con nuestros jubilados”.

### RUMBO A LA DIGITALIZACIÓN DE LA JUBILACIÓN ORDINARIA

López aseveró: “Estamos trabajando en la digitalización para el



reconocimiento de servicios, otros beneficios, pensiones, podemos adelantar que nos encontramos muy bien encaminados para este objetivo, poner en práctica. Aún no presentamos oficialmente la jubilación ordinaria digital, será un gran paso porque eliminaremos el uso del papel, simplificaremos los trámites para nuestros jubilados y pensionados. Este es el desafío, y cumpliendo con los pilares planteados por nuestro gobernador Gustavo Valdés: modernización, comunicación, desarrollo y conectividad, con las instrucciones precisas para que cada correntino, sin importar el lugar donde viva, tenga las mismas condiciones y acceso para el trámite y la respuesta de manera inmediata”.

“Es fácil, no es complicado, incluso estoy firmando resolución de manera digital, además pueden recibir la ayuda de los hijos, nietos, para

cualquiera de los trámites que debe efectuar ese jubilado o pensionado”.

### TRÁMITES DEL IPS GRATUITOS

Al final de la entrevista Héctor María López se encargó de afirmar: “Todos los trámites del IPS son absolutamente gratuitos. Cuando mayor información exista, mucho mejor; de allí la firma de los convenios con los municipios de la provincia, es la primera puerta que el vecino concurre ante una inquietud, para bajar programas, información y el IPS recibir los datos correspondientes de las municipalidades. De allí la continuidad en la capacitación para ofrecer todas las inquietudes que puedan surgir”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

---

## INTENDENTE HORMAECHEA Y FUNCIONARIOS MUNICIPALES SE REUNIERON CON PRESIDENTES DE COMISIONES VECINALES

El SUM del barrio Juan XXIII fue sede de un encuentro con vecinos. La reunión fue encabezada por el intendente municipal Mariano Hormaechea y funcionarios del DEM. La actividad se gestó en respuesta al pedido realizado por referentes de barrio de Goya y fue organizada por el Director de Consejos Vecinales, José Casco. Esta oportunidad fue propicia -además- para que junto al Presidente del Plenario Carlos Vázquez y la comisión puedan avanzar junto al Vecinalismo local en reuniones organizativas barriales



La reunión contó con un importante acompañamiento de la comunidad. Entre otros temas, se abordaron cuestiones vinculadas a la obra pública barrial. Los funcionarios presentes tomaron apuntes de cada una de las inquietudes para poder dar respuesta, como así también canalizar y derivar a cada una de las áreas pertinentes.

“Junto a nuestro equipo municipal, llevamos adelante una productiva reunión con los representantes de las comisiones barriales de la zona, en el S.U.M. del B° Juan XIII de nuestra ciudad. En este encuentro, escuchamos atentamente las inquietudes y necesidades de nuestros vecinos y vecinas, buscando soluciones que beneficien a todos. Estamos comprometidos con el diálogo y la participación ciudadana, y seguiremos trabajando para mejorar la calidad de vida de todos los goyanos”, opinó Hormaechea en sus redes sociales respectó a esta reunión.

**INTENDENTE HORMAECHEA**



## JOSÉ CASCO

Por su parte, Casco agradeció al gabinete “que ha concurrido la mayoría, nosotros vamos convocando a los funcionarios de acuerdo a las necesidades de los vecinos o de acuerdo a lo que el presidente nos requiere”. En este sentido, a fin de un trabajo organizado, cada jefe de área se encarga de apuntar la solicitud de los referentes vecinales para su posterior intervención.

“Para nosotros, que esté el intendente y estén los funcionarios antes los representantes de las comisiones barriales es muy importante porque ahí es donde se ponen a prueba los expedientes que nosotros elaboramos todos los días y les damos la respuesta al vecino a través de sus expedientes”.

Dichos expedientes son los pedidos al organismo municipal referido a la obra pública, alguna mejora barrial, solicitud de elementos y que requieren recursos.

Es así que en dicha reunión concertada en el SUM del barrio Juan XXIII, asistieron secretarios, directores y coordinadores municipales: estuvo Gobierno, Promoción Social, Obras Públicas, Servicios, Salud, PRODEGO, Coordinación Digital 4.0, Deportes, Desarrollo Humano, Caminos Rurales, Tránsito e Inspección General, Juventud, Luminotecnia y Consejos Vecinales. Se destacó asimismo la presencia de la delegada de Desarrollo Social de la localidad.

En ese encuentro, Casco sugirió a los referentes barriales que traten de asistir a las reuniones convocadas por su Dirección o por el Plenario, para dialogar sobre estos temas comunitarios, dejando de lado mezquindades personales, ideológicas o sectoriales, evitando de esta forma que los vecinos sean rehenes de los Presidentes de comisión.

“Que no dejen de estar los representantes porque ellos fueron elegidos para representar un barrio y no para decidir sobre la asistencia o

no a las reuniones convocadas por el intendente”.

Invitó a que cada barrio trate de mandar su representante, aunque no sea el Presidente, para que lleve la información al seno de Comisión acerca de las reuniones con el equipo municipal.

## PRESENCIA BARRIAL

La idea de la gestión es poder descentralizar el Estado Municipal, ampliar la oferta de actividades y fortalecer la presencia en los barrios como una herramienta fundamental para relacionar al Estado con los vecinos.

De hecho, se acordó reuniones semanales preferiblemente los días viernes en cada distrito vecinal con la presencia de Hormaechea, de acuerdo a la disponibilidad de agenda de gobierno.

La próxima cita será en sede del barrio Mariano Moreno: este viernes a las 19 horas donde también participarán barrios aledaños como: Coembotá, Villa Orestina, Laguna Bosco, Villa Scófano, Güemes, Virgen de Lourdes, Santa Rita, 1 de Mayo, Mauricio Valenzuela, Santa Rita, María Reina de la Paz y Santa Ana.

Estas reuniones -señaló Casco- también sirven para que los nuevos presidentes barriales que lograron su elección o reelección este año, se informen sobre novedades, sobre todos los que por primera vez llegan a este cargo impuesto por el voto vecinal.

Por eso es importante el Plenario de Consejos Vecinales, comisión madre de ellos “para que consulten, se asesoren sobre estatuto y funciones”, cerró.

## BOMBEROS VOLUNTARIOS DE GOYA CELEBRAN 80 AÑOS DE SERVICIO A LA COMUNIDAD

Este lunes 16 de septiembre, frente al cuartel de los Bomberos Voluntarios de Goya, se llevó a cabo una emotiva ceremonia para conmemorar los 80 años de la creación de esta institución, que ha sido pilar de servicio y protección en la ciudad. Con un ambiente lleno de respeto y gratitud, autoridades municipales, eclesiásticas y representantes de diversas fuerzas de seguridad, así como familiares y amigos de los bomberos, se reunieron para rendir homenaje a ocho décadas de compromiso y vocación.



El acto contó con la presencia del Intendente de Goya, Mariano Hormaechea, Viceintendente Pedro Cassani (h); Secretario de Gobierno, Pablo Fernández; Diputado Provincial, Jesús Méndez Vernengo; Vicepresidente Primero del Honorable Concejo Deliberante, Antonio Mazzaro; Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros; Obispo titular de la Diócesis de Goya, monseñor Adolfo Canecín, y la Secretaría de Educación de la Municipalidad, Sonia Espina. Además, estuvieron el Teniente Coronel Sergio Ortiz, jefe del Batallón de Ingenieros de Monte 12, jefe Prefectura Naval Argentina, prefecto Waldir Reinaldo Nake, jefe Policía Federal Comisario José Carlos Barrientos.

El evento dio inicio con la presentación de la Dotación “16 de Septiembre”, al presidente de la Asociación de Bomberos Voluntarios de Goya, Edgardo Scófano, por parte del comandante del cuerpo activo, Carlos Marcelino González. Seguidamente el intendente Mariano Hormaechea saludó a la Dotación formada.

A continuación, se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino, interpretado por la Banda de Música “Puerto Argentino” del Batallón de Ingenieros de Monte 12.

Monseñor Adolfo Canecín, en su invocación religiosa, resaltó la

importancia de la memoria y la gratitud hacia quienes fundaron esta institución en 1944. “El pai Julián Zini decía que es linda la gente que tiene memoria, porque seguro que tiene esperanza también. Hoy estamos recordando a los fundadores de los Bomberos Voluntarios de Goya, una institución que a lo largo de estos 80 años ha arriesgado vidas y salud para el bienestar de nuestra comunidad”, expresó. También destacó la evolución y el crecimiento de la institución, siempre al servicio del bien común y siguiendo el mandato de Cristo de servir a los demás.

El obispo subrayó la importancia de reconocer los frutos de esta institución, haciendo una analogía con las enseñanzas de Jesús: “El árbol se conoce por sus frutos, y los frutos de los Bomberos Voluntarios de Goya son evidentes en cada servicio, en cada vida salvada y en cada emergencia atendida”.



### RECONOCIMIENTOS Y ENTREGA DE PLAQUETAS

Uno de los momentos más significativos del acto fue la entrega de plaquetas conmemorativas a los bomberos que cumplieron 25 años de servicio. Entre ellos, el Sargento Primero Hernán Lisandro González, quien recibió su distinción de manos del Comandante General Carlos Marcelino González y el Comandante Mayor Julio Bejarano, acompañado de su esposa Mabel Ojeda y



familiares. Este reconocimiento subrayó el compromiso y la dedicación que caracteriza a cada miembro de la institución.

El doctor Manuel Brest, vocal titular de la Comisión Directiva, también tuvo palabras de reconocimiento: “Hace 80 años, un grupo de vecinos de Goya unió sus voluntades para crear esta institución. Hoy, 80 años después, seguimos orgullosos de aquel esfuerzo que nos dejó un legado invaluable. Los Bomberos Voluntarios de Goya no solo fueron los primeros en la provincia de Corrientes, sino que, con su incansable labor, han dejado una huella imborrable en nuestra comunidad”.

Brest destacó cómo la institución ha evolucionado, adaptándose a las nuevas tecnologías y emergencias más complejas, pero siempre manteniendo el mismo espíritu de servicio que inspiró a sus fundadores. “Hoy contamos con un parque automotor moderno, un edificio en constante expansión y un equipo capacitado para enfrentar los desafíos más difíciles. La confianza que la comunidad deposita en nosotros es nuestro mayor orgullo”, afirmó.

#### **DIRECTOR DE DEFENSA CIVIL**

Por su parte, el Director de Defensa Civil de la Provincia de Corrientes, Eulogio Márquez, transmitió los saludos del gobernador Gustavo Valdés y el ministro de Seguridad Alfredo Vallejos, y expresó su admiración por la trayectoria de los Bomberos Voluntarios de Goya.

“No es fácil concurrir a un acto para celebrar un cumpleaños de una Asociación de Bomberos, pero es menos fácil y más orgulloso venir al cumpleaños del Cuartel y Asociación de Bomberos insigne de la provincia. Cuando digo insigne me refiero no solo porque es el más antiguo, es el decano de los bomberos, sino porque es el ejemplo de las distintas Asociaciones. De Goya se han fundado otras asociaciones vecinas, de Goya se han equipado otras asociaciones como Pujol, como Chavarría con elementos que Goya le

cedió gratuitamente. No es fácil ser bombero, ni es fácil ser diligente bombero, para ello hay que contar primeramente con el apoyo de la familia, porque uno deja de lado dedicación a su hogar, para dedicarse a una institución de voluntarios que solo piensa en el prójimo, inclusive a costa de su interés y por qué no también de su vida. No es fácil rendir un homenaje de este tipo a personas que anteponen las necesidades de los demás a las propias no es fácil rendir homenaje a quienes se han ido transformando a lo largo de la historia, ya no son nos apaga el fuego como fueron al comienzo, hoy concurren rescatar y al salvar vidas en un cualquier evento adverso que han tenido y cuando la provincia de Corrientes fue consumida por el fuego en el año 2022, no tengo tapujos en decir que no nos preocupó esta zona de la Provincia porque estaban Bomberos Voluntarios de Goya a la cabeza en la lucha. Tal es así que fue muy poco el aporte de quienes vinieron de otra provincia acá, porque el cuartel de Goya era quien marcaba el paso, era el ejemplo. No faltó a la verdad al decir de qué institucionalidad de Goya en su mayor valor, ese ejemplo de las otras instituciones, a tal punto que no solo es la más antigua es la decana, no solo es la insigne, no solo ha ayudado asociaciones, de Goya han salido dirigentes nacionales del sistema de bomberos, como Manuel Palacio, de Goya ha salido el Director de la Academia de Bomberos Voluntarios como Julio Bejarano, quiere decir que no solo debemos festejar 80 años de servicio en la Comunidad de Goya, sino que Debemos festejar también 80 años de servicio al sistema correntino de Bomberos Voluntarios. Por eso y en nombre del Gobierno de la Provincia solo puedo decir una sola palabra cuando me refiero a la institución bombero voluntario de Goya, “Gracias”, manifestó el Director de Defensa Civil de la Provincia de Corrientes, Eulogio Márquez.

#### **ASCENSOS**

Durante la ceremonia, también se llevó a cabo la entrega de certificados



de ascenso a los bomberos que superaron los exámenes correspondientes. Los ascendidos fueron: Milagros Itatí Acevedo, Antonia Luján Ibarrola, Lorenzo Leonel Sandoval, Joaquín Ramón Zamudio, Juan Manuel Zarantonelli, Araceli Andrea Perizzotti y Rodrigo Nahuel Monje, quienes recibieron sus distinciones con orgullo. Asimismo, se autorizó a los aspirantes solicitados por la Presidente de la Asociación Civil Bomberos Voluntarios de Gobernador Martínez, doctora Mariela Beatriz Pared que, tras completar su formación teórico-práctica, se incorporaron oficialmente al Cuerpo de Bomberos Voluntarios.

Entre ellos se encuentran Alexander Ruiz Molina, Rocío Claribel Monzón, Diego Ignacio Romero y Walter Marcelino Soto, quienes recibieron sus certificados de manos del

comandante general Carlos Marcelino González y el comandante mayor Julio César Bejarano, sellando así su compromiso con la institución y la comunidad.

### **LEGADO DE SERVICIO**

Concluyendo el acto, quedó claro que los Bomberos Voluntarios de Goya son mucho más que una institución. Son un símbolo de valentía, dedicación y solidaridad. Sus 80 años de historia están marcados por innumerables sacrificios y esfuerzos en beneficio de todos los goyanos. Esta institución, que comenzó con la unión de voluntades hace tantas décadas, sigue siendo hoy una fuente de orgullo para toda la ciudad, recordando que el servicio desinteresado es uno de los mayores valores que una comunidad puede cultivar.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

  
Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**